

SPD im Kreis Offenbach, Montag, 22. Januar 2024

## **Männerchor 1842 e.V. Dudenhofen erhält Bundesförderung aus dem Amateurmusikfonds**

Mit der Einrichtung eines Amateurmusikfonds in Höhe von 5 Millionen Euro hat der Deutsche Bundestag im November 2022 eine neue Fördermöglichkeit für Chöre, Orchester, Bands und viele weitere AkteurInnen aus dem Bereich der Amateurmusik geschaffen.

Der Amateurmusikfonds soll die Strukturen der Amateurmusik nach der Corona-Pandemie in der Fläche sichern. Für die über 14,3 Millionen Menschen, die in Deutschland in ihrer Freizeit Musik machen, ist der Amateurmusikfonds ein historischer Meilenstein, der die bereits bestehenden Bundeskulturfonds nun um eine wichtige Komponente erweitert. Neben der Förderung besonders bemerkenswerter Projekte zielt der Fonds auch darauf ab, AmateurmusikerInnen neue künstlerische Impulse, Methoden und Ideen zu vermitteln und die Amateurmusik als solches sichtbarer zu machen.

In nur 10 Wochen Ausschreibungszeit wurden bis zum 10. Oktober 2023 insgesamt 840 Projektideen in Höhe von 11,5 Mio. EUR eingereicht. Im Bereich der Projektförderung des Amateurmusikfonds wurden nun über 200 Musikprojekte für Chöre, Orchester, Bands und Organisationen aus dem Amateurmusikbereich aus allen Bundesländern ausgewählt und können ab Januar 2024 mit der Umsetzung starten. "Ich freue mich sehr, dass auch der Männerchor 1842 e.V. Dudenhofen aus meinem Wahlkreis unter den ausgewählten Förderprojekten ist und somit eine Bundesförderung aus dem Amateurmusikfonds erhält. Die große Nachfrage zeigt den dringenden Förderbedarf im Amateurmusikbereich und dass der Deutsche Bundestag mit der Einrichtung des Amateurmusikfonds einen richtigen und wichtigen Schritt gegangen ist", sagt der örtliche Bundestagsabgeordnete Dr. Jens Zimmermann.